



Actualización de Deportiva: poniendo en primera al calendario primaveral

Cerrando Grant el invierno de manera sorprendente, habiendo ganado el título de básquetbol masculino, llegamos a la hora de pasar a la temporada deportiva siguiente. Las escuelas preparatorias han comenzado la semana pasada las competencias de primavera. Aquí una reseña de la Liga Interescolar, *Portland Interescolastic League PIL*.

Atletismo -Track and Field: el sénior de Lincoln, Sawyer Christopher, ganó el título estatal de la Clase 6A en jabalina, y se espera lo repita. El senior de Wilson Alex Slenning, que ganó la competencia de campo travesía en el otoño, apunta a ganar su primer título estatal en atletismo. Slenning quedó el año pasado quinto en los 3000 metros y sexto en los 1500 metros.

La sénior de Grant, Judith Baxter Game, apunta a coronar su trayectoria de la preparatoria con el título por segundo año consecutivo en salto largo femenino. Ella ganó la temporada pasada después de llegar finalista en el 2016. A Baxter Game podría también sumársele un título de salto largo, habiendo llegado cuarta el año pasado.

Sóftbol: Franklin tratará de lograr el título PIL por tercera vez consecutiva, luego de las reñidas temporadas, quedando 16 a 1 en la liga. Las Quakers están encabezadas por la júnior Samantha Brauckmiller, quien ganó el premio de Receptora del Año de la liga. Franklin hace también retornar a la jugadora del cuadro interior, la júnior Emma Foster, quien fuera la favorita de la primera selección a nivel estatal, junto a la receptora de segundo año de preparatoria, Maggie Brauckmiller, y a la jugadora del campo exterior, la júnior Bailey Nguyen, todas favoritas absolutas de la liga.

Otras favoritas que están presentándose nuevamente entre las mejores selecciones son la júnior de Roosevelt, lanzadora Grace Ferres, la sénior de Cleveland, jugadora del cuadro interior, Marci Roberti, la sénior de Grant, jugadora del campo exterior Aliya Ewell, la sénior de Wilson, jugadora del campo exterior Saioa Lostra, y la júnior de Madison, jugadora del campo exterior Ally Shuell.

Béisbol: Lincoln está tras el cuarto título consecutivo de la liga, luego que empatar con Grant por primera vez el año pasado con 15 a 2. El triunfo de los Cardinals contra Grant les ha conseguido la mejor posición para las finales.

Parece que Grant está llegando al máximo de las fuerzas de Lincoln, con tres experimentados jugadores laureados a nivel estatal, encabezados por el júnior Kenji Lamdin, favorito entre las selecciones superiores. La jugadora del cuadro interior, la sénior Samy Willman, y el jugador del campo exterior sénior Jack Fletcher, forman parte de la segunda selección a nivel estatal de los Generales.

Golf: El júnior de Lincoln, Nate Stember, parece que será uno de los golfistas resaltantes nuevamente. Stember empató en año pasado en el noveno lugar en el torneo estatal masculino Clase 6A, jugando bajo lluvias torrenciales y notables vientos. El logró el tercer lugar en su primer año de preparatoria. Su retorno va más allá del golf a nivel de preparatoria, habiendo calificado para varios eventos nacionales, incluyendo el de aficionados juveniles U.S. Junior Amateur. Stember ya está comprometido a jugar para la universidad University of Oregon.

La júnior de Lincoln, Sophia Zhang, quien fuera una de las golfistas favoritas en gran parte de la temporada pasada de la PIL, apunta a escalar a nivel estatal, luego de empatar en el 30^{mo} lugar, terminando como una de las mejores de la PIL en un torneo estatal sacudido por el mal tiempo.

Tenis: Julia Rees, estudiante de segundo año de Lincoln retorna luego de haber ganado con su hermana Emily, que actualmente juega en Nebraska, en las dobles de las estatales femeninas. Esa fue la segunda vez que las hermanas Rees han ganado el título en dobles – en 2015 Emily formó el equipo ganador con su hermana mayor Lindsay.

En tenis masculino, Lincoln espera llegar a las finales estatales, empujados por sus cuatro equipos dobles que han calificado. El estudiante de último año, Guido Rahr, el estudiante de segundo año, James Chen, y el estudiante de tercer año, Danny Luo, están retornando a sus equipos de la preparatoria. Asimismo el estudiante de tercero, Allen Song, ha calificado para simples.

-Mike Tokito